

CLAUDIA SHEINBAUM

Resalta crecimiento económico con 4T

POR XIMENA MEJÍA

lizette.mejia@gimm.com.mx

La precandidata única de Morena, PT y Verde Ecologista, por la presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, celebró que México vive un periodo de crecimiento económico y desarrollo con la Cuarta Transformación, contrario a lo que la oposición aseguró con la llegada a la Presidencia de Andrés Manuel López Obrador.

Reunidos en el Parque del Mestizaje en la alcaldía Gustavo A. Madero, la coordinadora de los comités de Defensa de la Transformación expresó a militantes y simpatizantes que el país cerrará el 2023 con un peso mexicano que llegó a 16.97 pesos frente al dólar americano.

Señaló que el sureste mexicano, que históricamente fue olvidado por los anteriores gobiernos, hoy tiene las obras importantes como es el Tren Maya, la Refinería Dos Bocas y el Tren Interoceánico.

Sheinbaum recordó que antes de que estuviera Morena en la CDMX el exjefe de gobierno de la CDMX, el perredista, Miguel Ángel Mancera, buscó privatizar el espacio público como fue el caso de Avenida Chapultepec, el paradero de la estación del Metro Constitución y también señaló que en dicha administración los gobiernos panistas conformaron el

cártel inmobiliario

La precandidata de Morena por la jefatura de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, expresó que la Cuarta Transformación es un periodo histórico que inició con el triunfo del presidente Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum en la jefatura de Gobierno de la CDMX en 2018 y debe ser continuada.

La virtual candidata reconoció el trabajo de la doctora Sheinbaum Pardo para transformar, modernizar y combatir desigualdades en la Ciudad de México. Destacó la implementación del Cablebus y los trolebuses, que hacen a la capital referencia de movilidad.

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, hizo un llamado a los militantes y simpatizantes a no permitir que en la Ciudad de México "gane el líder del cártel inmobiliario" en referencia al precandidato del Frente Amplio, Santiago Taboada.

"Es muy importante que nos organicemos, que estemos muy juntos el año que entra, porque ya saben que los de enfrente, los de la derecha, están muy enojados; porque quieren que regrese la corrupción, que regresen los privilegios, que regrese la robadera", advirtió.



Vivimos en México el modelo del Humanismo mexicano que está basado en la fraternidad y el apoyo a los que menos tienen; vamos a ganar la Presidencia."

CLAUDIA SHEINBAUM PRECANDIDATA DE LA 4T





Excélsior Sección: Nacional 2023-12-27 03:00:53

 $\rm 207~cm^2$

Página: 4 \$15,215.27

2/2



Foto: Elizabeth Velázquez Claudia Sheinbaum Pardo, quien se reunió con militantes y simpatizantes de la capital del país.





Visita GAM con Brugada

Rechaza Sheinbaum vuelta a la ciudad "de unos cuantos"

MICHELLE MEJÍA - PAG. 7

Rechaza Sheinbaum la vuelta a la ciudad "de unos cuantos"

Precampaña. Con Clara Brugada, llama desde la Gustavo A. Madero a activar los comités de defensa de 4T contra *el cártel inmobiliario* y "el regreso a la oscuridad"

MICHELLE MEJÍA

Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, hizo un llamado a la militancia a activar los comités de defensa de la 4T en Ciudad de México y preguntar a vecinos, amigos y familiares "¿qué quieren: que gobierne Clara Brugada o el cártel inmobiliario?"

En un encuentro en la alcaldía Gustavo A. Madero, indicó que "ese comité tiene que estar vivo, es decir, que se tiene que reunir cada semana y tiene que salir a hacer propaganda para convencer a los vecinos.

"Tienen que tocar las casas para decir: 'vecino, ¿qué quieres: que siga la transformación o regresar a lo que había antes?, ¿que haya más Utopías en la ciudad o que regresemos a las privatizaciones del espacio público?, ¿que la ciudad se llene de Senderos Seguros o que regresemos a la oscuridad del pasado?"".

La ex jefa de Gobierno aseguró que en la capital hubo administraciones que utilizaron la privatización para obtener recursos y se generó un modelo de ciudad que era "para unos cuantos" y para "embolsarse los recursos del presupuesto público".

Señaló, a manera de ejemplo, la gestión de Miguel Ángel Mancera, en la que "hubo pura corruptela" con la modernización de avenida Chapultepec.

"Hubo una movilización social, y decían 'es que no hay dinero para poder renovar avenida Chapultepec', pues ¿saben qué? esta vialidad está renovada con presupuesto público y, como dice el presidente Andrés Manuel López Obrador, 'iTengan para que aprendan!""

Sheinbaum dijo que lo mismo quisieron hacer con el Cetram de Constitución de 1917, donde actualmente hay Cablebús, una estación del Trolebús Elevado y pronto un museo.

"La pregunta es ¿para qué querían privatizar? Pues para embolsarse unos cuantos recursos, que no se nos olvide ese periodo, porque también fue el del crecimiento de eso que llamamos el cártel inmobiliario, el desarrollo de edificios y edificios y edificios, particularmente en la alcaldía Benito Juárez, y ¿saben por qué se le llama así? Porque los alcaldes daban permisos a cambio de un departamento para ellos y para sus familias".

Durante su intervención, Brugada, precandidata a la Jefatura de Gobierno de CdMx, se pronunció por dar apoyo integral a las mujeres que trabajan o se dedican al hogar.

"Con un sistema que ayude a que las personas, las familias y las mujeres puedan tener Casa de día para adultos mayores, centros de rehabilitación para personas con discapacidad y espacios de cuidado infantil, en lugar de guarderías; también lavanderías públicas y gratuitas, así como comedores populares para que las mujeres tengan tiempo y obtengan ingresos que les permitan estudiar, descansar olo que quieran".

Al encuentro con la militancia también asistió el líder nacional de Morena, Mario Delgado, quien junto con Brugada celebró la reactivación de la nueva Mexicana de Aviación. "Hoy sale el primer vuelo de la empresa que los neoliberales habían vendido y abandonado y hoy se recupera como una potente empresa estatal de aviación, Mexicana de Aviación, es decir, se ha recuperado este país", expresó la aspirante a la Jefatura de Gobierno.

A su vez, Delgado afirmó: "Hay que mandarle un aplauso a nuestro Presidente porque echó a volar nuevamente a Mexicana de Aviación".





Milenio Diario Sección: Portada 2023-12-27 03:37:07

 502 cm^2

Página: 1, 7 \$69,751.42

2/2



Las aspirantes, acompañadas por el dirigente nacional de Morena, durante un mitin con simpatizantes. JAVIER RÍOS





NIÑEZ CON LIBERTADES Y DERECHOS, LA CDMX DE BRUGADA

Por Guillermo Juárez / CDMX Magacin

a precandidata única de Morena a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada, dijo que su objetivo es construir una Ciudad de México para la niñez y en donde ningún infante quede desvalido.

"Uno de mis sueños es que ningún niño o niña viva en una situación vulnerable; al contrario, deseo que puedan ejercer todos sus derechos y libertades como ciudadanos. Queremos construir una ciudad para la niñez, hay mucho trabajo por delante, pero en conjunto podemos lograr que sean felices y tengan alternativas de desarrollo", expresó Brugada Molina en redes sociales.

Además, en su mensaje dirigido a militantes, simpatizantes y Comisión Nacional de Elecciones de Morena, la exalcaldesa de Iztapalapa se pronunció en torno al regreso de la aerolínea Mexicana de Aviación

"Después de 13 largos años, @MexicanaVuela, regresa a los cielos. Gracias al trabajo del @Gobierno la aerolínea mexicana tendrá como base el @aifaaero y ofrecerá 14 destinos a bajo costo, con altos estándares de seguridad y eficiencia. ¡Enhorabuena!", declaró la precandidata en su cuenta de X.

Fue el presidente López Obrador quien anunció el reinicio de operaciones de Mexicana de Aviación, la cual suspendió actividades en 2010 y que ahora será administrada por el Ejército a través de la empresa pública Olmeca-Maya-Mexica.

"Vuelve a volar Mexicana de Aviación, esta es una línea aérea emblemática, histórica y durante el Gobierno de (Vicente) Fox se privatizó; era una empresa pública y se le entregó a una gente cercana a Fox, de esos favores que se hacían con propósitos electorales cuando se alimentaban mutuamente el poder económico y el poder político", señaló el Presidente en su conferencia matutina.

En otro tema, Clara Brugada envió sus condolencias a la familia y amigos del senador Armando Guadiana, quien falleció en la madrugada de este martes a los 77 años.

"Envío mis condolencias a la familia y amigos del senador Armando Guadiana Tijerina, compañero de lucha de la #4T. Nunca dudó en respaldar a nuestro Presidente y apoyar nuestro movimiento. QEPD", declaró Brugada Molina.



Foto: Cuenta de X Clara Brugada

